

Era el 18 de enero, era la primera vez que Nicolás iba a asistir al colegio. Estaba muy contento, su mamá lo tomó de la mano y fue a dejarlo al colegio. En la puerta se encontraba una joven maestra para recibirlo, lo saludó con mucho cariño y tomó su manita para que se quedara con ella y permitir que la mamá se retirara. En ese momento, Nicolás se puso inquieto y ya no se quiso quedar. La maestra tenía preparado un lindo carrito de baterías, que caminaba solo, Nicolás se entusiasmó al verlo y cuando se dio cuenta, su mamá ya no estaba allí. Se sintió engañado, abandonado y se puso a llorar. Cuando su mamá lo llegó a traer a la hora de la salida, Nicolás seguía llorando y no quiso dirigirle la palabra. Al día siguiente no quiso levantarse para ir al colegio, no había nada que su mamá dijera o hiciera, que pudiera convencerlo. Tuvo que llegar su papá, sentarlo sobre sus piernas y explicarle que todos los niños fuertes siempre iban al colegio, y que, si se iba al colegio contento, lo invitaba a comer una hamburguesa el domingo.

Era el 18 de enero, era la primera vez que Nicolas iba a asistir al colegio. Estaba muy contento, su mama lo tomo de la mano y fue a dejarlo al colegio. ANTES

En la puerta se encontraba una joven maestra para recibirlo, lo saludo con mucho cariño y tomo su manita para que se quedara con ella y permitir que su mama se retirara. En ese momento, Nicolas se puso inquieto y ya no se quiso quedar. La maestra tenia preparado un lindo carrito de baterías, que caminaba solo, Nicolas se entusiasmo al verlo y cuando se dio cuenta, su mama ya no estaba allí. Se sintió engañado, abandonado y se puso a llorar. Cuando su mama lo llevo a traer a la hora de la salida, Nicolas seguía llorando y no quiso dirigir la palabra. DURANTE

Al dia siguiente no quiso levantarse para ir al colegio, no había nada que su mama dijera o hiciera, que pudiera convencerlo. Tuvo que llegar su papa, sentarlo sobre sus piernas y explicarle que todos los niños fuertes siempre iban al colegio, y que, si se iba al colegio contento, lo invitaba a comer una hamburguesa el domingo. DESPUES

Causa: de que Nicolas llorara fue porque no estaba tan listo para quedarse solo sin su mama ya que no estaba acostumbrado al colegio.

Efecto: el efecto que tuvo fue drama etc.